Grund- und Mittelschule Bad Endorf

Archiv 2017/18

3. Klassen besuchen die freiwillige Feuerwehr Bad Endorf

Auf dem Lehrplan stand das Thema "Feuer" und da durfte natürlich ein Besuch bei der Feuerwehr nicht fehlen. Deshalb besuchten alle drei dritten Klassen nacheinander im April die Freiwillige Feuerwehr Bad Endorf.

Unter der Leitung des Kommandanten Mario Kögl erfuhren die Kinder viel Wissenswertes, zum Beispiel über die vielfältigen Aufgaben der Feuerwehrleute, wie man einen Notruf macht und wie man Feuerwehrmann oder –frau werden kann und dass diese alle ehrenamtlich arbeiten.

Es wurde ihnen die verschiedenen Fahrzeuge gezeigt, was alles zur Ausrüstung eines Feuerwehrmannes gehört und wie eine Rettungsschere funktioniert. Das Ausfahren der 30 m langen Drehleiter und dass die Kinder selber mit dem Wasserschlauch spritzen durften zählte zu den Highlights dieses kurzweiligen Vormittags. Herzlichen Dank noch einmal an Herrn Kögl und seinen Helfern.

Irene Wagner